



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Kapolresta Cirebon Pimpin Pengecekan dan Monitoring Gudang Logistik Pemilu 2024 di Sejumlah Kecamatan

Panji R - CIREBON.FRN.CO.ID

Feb 16, 2024 - 00:46



KAB. CIREBON - Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, melaksanakan pengecekan dan monitoring gudang logistik tingkat PPK di sejumlah kecamatan pasca pemungutan dan penghitungan suara Pemilu 2024, Kamis (15/2/2024). Sebanyak tiga gudang logistik PPK yang dilakukan

pengecekan dan monitoring.

Diantaranya, PPK Sumber, PPK Talun, dan PPK Beber, Kabupaten Cirebon. Pengecekan dan monitoring gudang logistik Pemilu 2024 tingkat PPK tersebut turut dihadiri Pamatwil dari Polda Jabar pada Polresta Cirebon Kombes Pol Muhammad Hidayat, S.H, S.I.K, M.H, dan jajaran PJU Polresta Cirebon.

Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H, mengatakan, pengecekan kali ini merupakan komitmen jajarannya terhadap kelancaran dan ketertiban pelaksanaan Pemilu 2024 di Kabupaten Cirebon. Kegiatan tersebut bertujuan untuk mendapatkan informasi langsung terkait pelaksanaan pemilihan di setiap wilayah.

"Pengecekan dan monitoring ini dilaksanakan sebagai bentuk upaya kami dalam memastikan bahwa proses pergeseran kotak suara ke kecamatan berjalan aman dan lancar, serta situasi pasca pencoblosan juga kondusif," ujar Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H

Pihaknya juga mengingatkan kepada personel Polresta Cirebon yang ditugaskan untuk menjaga di gudang logistik tingkat PPK agar tetap waspada dan jangan lengah. Ia meminta para petugas untuk mengantisipasi keamanan dan memastikan pintu-pintu dan jendela gudang logistik tertutup rapat.

Ia mengingatkan agar personel yang bersiaga selalu waspada dan memperhatikan saat cuaca hujan lebat. Pasalnya, kondisi cuaca tersebut harus dipastikan tidak ada kebocoran di dalam gudang logistik. Hal tersebut untuk memastikan logistik yang disimpan tidak mengalami kerusakan.

"Kami mengingatkan seluruh personel yang bersiaga bisa mengatur waktu istirahatnya, dan selalu menjaga kesehatan masing-masing karena Polri merupakan garda terdepan dalam pengamanan Pemilu 2024," kata Kombes Pol Sumarni, S.I.K, S.H, M.H.